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Résume:

La critiqgue sémiotique a occupé une partie importante de la critique Arabe
contemporaine entant qu’une tendance essayant de révéler les caractéristiques de
différents genres littéraires ainsi qu’en tant qu’une source principale pour le
mouvement de la critique.

La critique sémiotique s’est intéressée du texte poctique ainsi que ses
précupations artistiques, elle a essayé d’établir un équilibre entre les signes textuelles
et le sens dont ils référent autour du texte. Cette ¢tude a essaye¢ d’appliquer la
méthode sémiotique sur les ceuvres poétiques de NAZEK AL MALAIKA; ca était
une lecture de son expeérience en jettant la lumiére sur les principales caractéristiques.
Les signes ainsi que isotopie linguistique et phonétique de son corpus poétique.

Les mots clés : la sémiotique, le signe, le texte poétiqgue, NAZEK AL MALAIKA,
isotopie, I’intretextualité.
Abstract:

The semiotic critics has occupied a broad array of the modern Arabic critics, as
one of the trends which tried to reveal the characteristics of the different literary
genres, and as one of the principal streams of the critics’ movement.

It was interested in the poetic text and its artistic peroccupations, at which, it tried
to make equal the text signs and its reference out of the text’s circle.

This study deals with applying the semiotic approach on the poetic works of
nazik al-mala’ika and interpreting her experience in order to unveil the important
features and signs of the linguistic and phonic isotopie of her poetic corpus.

Key words: semiotic, feature, poetic text, Nazik Al-Mala’ika, isotopie,
intretextuality.
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